

Reportaje

Almadén anexionó documentación que demuestra que las minas de Mercurio cerradas no constituyen ningún peligro para el Medio Ambiente.

Finalmente, Maldonado confía que en próximas fechas "todos los ciudadrealeños y castellano manchegos podamos sentirnos contentos y orgullosos de que Almadén sea declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad".

Refuerzo regional

Como no podía ser de otra forma, el gobierno regional, con el presidente José María Barreda a la cabeza, ha reforzado también su apoyo a la candidatura de Almadén como patrimonio de la humanidad.

Precisamente, en la mañana del pasado 1 de julio tuvo lugar en el Ministerio de Cultura la reunión de la Comisión de Coordinación de la candidatura, con el fin de establecer una estrategia común y consensuada por todas las partes antes de la próxima cita en Brasilia.

A este encuentro, que ha estado presidido por la subdirectora general de Protección del Patrimonio Histórico del Ministerio de Cultura, Angeles Alastrue Campo, asistió el director general de Patrimonio Cultural, Luis Martínez, y representantes de las otras dos localidades de la candidatura.

Desde que el Ejecutivo regional aprobó la declaración de las minas como Bien de Interés Cultural en noviembre de 2008, la candidatura ha contado con un respaldo institucional absoluto.

"El Gobierno del presidente Barreda se ha volcado con esta nominación desde el principio, y a pesar de que el año pasado no pudo ser por muy poco, este año la candidatura viaja a Brasilia ilusionada porque se ha trabajado mucho", destacó Martínez.

De salir adelante, la declaración de Patrimonio de la Humanidad para las minas de Almadén y para la ruta del binomio de la Plata y el Mercurio, la decisión va a suponer para la comarca un prestigio internacional que contribuirá, sin duda, a la crea-



ción de riqueza y desarrollo para la zona.

Las minas de Almadén constituyen uno de los legados más importantes de patrimonio industrial que existen en Castilla-La Mancha, por su alto valor

histórico, tecnológico y social, y por "el gran potencial que tienen como atractivo turístico", puso de manifiesto Martínez.

Si finalmente se aprueba, sería la cuarta declaración como Patrimonio de la Humanidad de

Castilla-La Mancha, tras las de los cascos históricos de Toledo y Cuenca y las pinturas rupestres del Arco Mediterráneo, situadas preferentemente en las provincias de Albacete, Cuenca y Ciudad Real.

Por su parte, el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, indicó que esta candidatura permitirá "relanzar culturalmente" la localidad. Por tanto, consideró que cuentan con "una segunda mina por explotar si conseguimos que se convierta en destino turístico". Asimismo, el primer edil señaló que esta distinción hacia la ciudad supondría "el más sentido homenaje a todas las generaciones que han dejado su esfuerzo, trabajo y sacrificio para que hoy tengamos este patrimonio tan emblemático".

La decisión, en breve

En cuanto al siguiente paso, éste tendrá lugar en Brasilia,

De aprobarse, sería la 4ª declaración de la UNESCO, tras los casos históricos de Toledo y Cuenca, y las pinturas rupestres de Arco Mediterráneo

donde se reunirá la Comisión de la UNESCO para decidir si finalmente esta propuesta se incluye en la prestigiosa lista, para la que se han presentado 45 candidaturas. La cita está previsto que se celebre entre los días 25 de julio y 3 de agosto.

En este sentido, destacó el alcalde que "concurrirémos a Brasilia con la cabeza bien alta porque hemos hecho un buen trabajo", sobre todo lo relacionado con las labores de restauración que se han realizado en muy poco tiempo. Por último, recordó que cuentan con el respaldo de las instituciones, lo que ha permitido un gran esfuerzo de inversión pública que permita presentar esta candidatura que, de manera extraordinaria, es mixta, ya que une dos continentes.

HOTEL • RESTAURANTE PLAZA DE TOROS DE ALMADÉN

Les ofrecemos nuestro amplio abanico de posibilidades, para poder disfrutar en este monumento histórico, único en el mundo que es el Hotel Restaurante Plaza de Toros de Almadén, una edificación del siglo XVII. No le dejará indiferente, visítenos. Su boda, bautizo, comunión y cualquier otro evento, no dude en consultarnos, sin compromiso alguno, nos adaptamos a sus necesidades.



ESTANCIAS
DE ESPAÑA

Servicios que usted puede realizar y disfrutar en este hotel:

- Cafetería-Bar, donde podrá degustar nuestras raciones típicas de la zona
- Restaurante, el cual le ofrece un menú diario, así como una carta a su medida y bien elaborada
- El Hotel está compuesto de 23 habitaciones, todas ellas diferentes.



Plaza Waldo Ferrer, s/n • 13400 ALMADÉN • Tfn: 926 264 333 • Fax: 926 710 452 • www.hotelplazadetoros.com

